

Pelopor Broker Asuransi Retail Online Indonesia

Futuready Insurance Broker adalah broker asuransi retail *online* yang terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan nomor izin No.KEP-518/NB-1/2015. Kami adalah broker asuransi dengan fokus digital pertama di Indonesia. Hal ini memungkinkan nasabah untuk melakukan riset/perbandingan, pembelian, dan mengelola asuransi secara *online*. Dengan demikian segala permasalahan dan kesulitan yang selama ini dialami oleh pelanggan untuk mendapatkan asuransi dapat terpecahkan dengan kemudahan mendapatkan asuransi secara *online*: Di manapun dan kapan pun. Hal ini yang membedakan Futuready Insurance Broker dengan jasa keuangan yang sudah ada yaitu Futuready Insurance Broker memaksimalkan kekuatan internet.

Futuready Insurance Broker membuat semua tentang asuransi menjadi lebih mudah, karena:

1. **24/7 Asuransi *Online* yang Resmi**

Akses dan belanja asuransi di waktu yang nasabah mau dengan aman karena Futuready Insurance Broker terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Dan kami memiliki lisensi resmi dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan nomor izin No.KEP-518/ NB-1/2015. Untuk urusan klaim asuransi, Anda bisa melakukan klaim melalui *customer dashboard* di Futuready.com dengan modul klaim Futuready yang bikin Anda bebas tanpa ribet mengurus dokumen apa yang perlu diurus selama proses klaim.

2. **Cari, Bandingkan, dan Belanja Langsung *Online* Produk Asuransi**

Bandingkan berbagai produk asuransi dari berbagai perusahaan asuransi terkemuka di Indonesia dan pilih yang terbaik sesuai dengan kebutuhan pelanggan. Bebas belanja di manapun dan kapan pun tanpa dikejar-kejar dan tanpa beban. Kendali ada di ujung jari Anda! Belanja langsung *online* produk asuransi pilihan pelanggan di Futuready.com

3. **Mudah Dipahami**

Penjelasan asuransi dalam bahasa sehari-hari dan informasi produk yang ringkas dan sederhana.

4. **Konten Menarik**

Berbagai artikel, kalkulator, dan konten menarik lainnya tersedia untuk menambah pengetahuan pelanggan seputar dunia asuransi, bisnis, keuangan, dan kesehatan.

Fakta Mengenai Futuready Insurance Broker

1. Futuready Insurance Broker adalah broker asuransi *online* pertama yang memegang lisensi resmi dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan nomor izin No.KEP-518/NB-1/2015.
2. Futuready Insurance Broker adalah bagian dari AEGON, salah satu perusahaan asuransi terbaik di dunia yang berbasis di Den Haag, Belanda.
3. Futuready Insurance Broker tidak membuat produk asuransi sendiri.

4. Futuready Insurance Broker memilih produk-produk asuransi terbaik dari berbagai perusahaan asuransi terkemuka dan menawarkannya pada pelanggan dengan informasi yang ringkas dan jelas, jujur dan apa adanya, transparan dan objektif tanpa janji muluk.
5. Futuready Insurance Broker tidak memungut biaya apa pun untuk semua informasi dan saran independen yang diberikan. Belanja asuransi mudah, klaimnya juga lebih mudah karena akan kami bantu.

VISI Futuready Insurance Broker

“Memajukan inklusi keuangan dan penetrasi asuransi di Indonesia dengan memberikan konsultasi serta akses yang lebih mudah ke produk-produk asuransi.”

MISI Futuready Insurance Broker

1. ***Membantu Indonesia mengerti asuransi.***
2. ***Memberikan akses yang lebih mudah ke produk asuransi yang lebih baik.***

Apakah Anda sudah mengetahui cara jitu yang bisa melindungi mobil kesayangan Anda, yaitu dengan memiliki asuransi mobil? Sayangnya, sudah banyak orang yang sadar betapa pentingnya asuransi untuk zaman saat ini. Tentu Anda tidak ingin melihat mobil tersebut lecet-lecet akibat ulah yang tidak bertanggung jawab dan Anda yang harus menanggung risikonya. Itulah kegunaan asuransi. Perusahaan asuransi akan melindungi seluruh kerusakan dan biaya yang harus dikeluarkan untuk memperbaiki mobil Anda seperti semula. Namun, dibalik itu masih banyak masyarakat yang masih kesulitan untuk mendapatkan asuransi mobil sesuai kebutuhan. Bermula dari situ, Futuready Insurance Broker hadir untuk menjawab permasalahan masyarakat.

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Okto Silaban

Product Manager

PT Futuready Insurance Broker (FIB)

E-mail: Ishak.reza@futuready.com

Tel: +62 21-21884988

Fax: +62 21-21884968

Tempo Scan Tower, 25th floor

Jl. H. R. Rasuna Said Kav 3-4,

Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan.

DKI Jakarta 12950 Indonesia

Muhamad Muktar

Content Editor

PT Futuready Insurance Broker (FIB)

E-mail: muhamad.muktar@futuready.com

Tel: +62 21-21884988

Fax: +62 21-21884968

Tempo Scan Tower, 25th floor
Jl. H. R. Rasuna Said Kav 3-4,
Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan.
DKI Jakarta 12950 Indonesia

Facebook: <https://www.facebook.com/id.futuready/>

Twitter: [@futureadyID](https://twitter.com/futureadyID)

Instagram: [futureadyindonesia](https://www.instagram.com/futureadyindonesia)

Website: www.futuready.com

FUTUREADY - COMPANY DETAILS

Company Name

Futuready.com (PT Futuready Insurance Broker)

Address

Tempo Scan Tower, 25th Floor
Jalan H.R. Rasuna Said Kav. 3-4, Jakarta Selatan
12950 Indonesia

Phone Number

+62 21 21884918

Facsimile

+62 21 21884968

Website

www.futuready.com

Company's Business Line

Insurance Broker & Retailer

Company Profile

PT. Futuready Insurance Broker adalah broker asuransi retail *online* pertama yang terdaftar dan diawasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dengan nomor izin No.KEP-518/ NB-1/2015. Kami adalah Broker Asuransi dengan fokus digital pertama di Indonesia. Layanan digital kami memberikan kemudahan bagi pelanggan untuk melakukan riset/perbandingan, pembelian, dan mengelola asuransi secara *online*.

Futuready memungkinkan perusahaan asuransi menciptakan produk yang tidak dapat didistribusikan karena biaya akuisisi yang tinggi di jalur distribusi yang saat ini tersedia. Sebagai broker yang berlisensi, kami juga menyediakan layanan konsultasi dan penanganan klaim. Kami membangun inovasi digital kami di atas dasar kepatuhan terhadap peraturan. Kami percaya bahwa inovasi digital yang menguntungkan masyarakat harus menghormati budaya lokal dan bekerja dengan regulator untuk membawa ekonomi ke era digital. Di Futuready Insurance Broker, kami berusaha untuk memberikan layanan "Supermarket"

untuk produk keuangan, di mana pelanggan dapat memiliki pilihan dan informasi yang objektif dan perusahaan asuransi dapat bertemu dengan pelanggan.

ENGLISH VERSION

PT Futuready Insurance Broker is a licensed insurance broker regulated by the Financial Service Authority ("OJK") with license number No.KEP-518/NB-1/2015. We are Indonesia's First Digital Focused Insurance Broker. Our digital services empower customers to research, purchase, and manage insurance online. Futuready enables insurer to create products that wasn't viable due to high acquisition cost of existing channels. As licensed broker, we also provide consulting service and claim handling. We build our digital innovation on the foundation of regulatory compliance. We believe that for digital innovation to benefit society, it must respect local culture and work with regulators to bring the economy into the digital age. We seek to provide a supermarket for financial products, where customers can have options and objective information and manufacturers can engage customers.